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KANTONSRATSPROTOKOLL  

  
Sitzung vom 6. Dezember 2021 
Kantonsratspräsident Bossart Rolf 

  
  

A 718 Anfrage Zehnder Ferdinand und Mit. über den Erfolg der 

nationalen Impfwoche im Kanton Luzern / Gesundheits- und 

Sozialdepartement 

  
Die Anfrage A 718 wurde auf die Dezember-Session hin dringlich eingereicht. 

Der Regierungsrat lehnt die dringliche Behandlung ab. 
Ferdinand Zehnder hält an der Dringlichkeit fest. 

Ferdinand Zehnder: Ich halte an der Dringlichkeit fest. Selbstverständlich wurden viele der 

von mir gestellten Fragen in den Medien beantwortet, aber die Hauptfragen, was man daraus 

gelernt hat und wie der Kanton Luzern mit einer weiteren Impfwoche strategisch umgehen 

will, wurden nicht beantwortet. Deren Beantwortung ist jedoch dringlich. 
Für den Regierungsrat spricht Gesundheits- und Sozialdirektor Guido Graf. 
Guido Graf: Ich bitte Sie im Namen der Regierung, die Dringlichkeit abzulehnen. Erstens 

gibt es Kriterien des Kantonsrates, was dringlich ist und was nicht. Zweitens können wir 

diese Fragen gut erst im Januar oder sogar erst im Sommer beantworten, es wird nichts 

mehr ändern. 
Der Rat lehnt die dringliche Behandlung mit 63 zu 50 Stimmen ab. Die nötige 

Zweidrittelsmehrheit wurde nicht erreicht. 


